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Ortsteilrat Mittelhausen Erfurt, 16.06.2015 

OR MIT/005/2015  
 

 

Niederschrift 

der Sitzung des Ortsteilrates Mittelhausen am 09.06.2015 

 

 

Sitzungsort: 

 

Ortsteilverwaltung, Kühnhäuser 

Straße 1, 99095 Erfurt-Mittelhausen  

Beginn:  

 

19:00 Uhr 

Ende: 

 

19:35 Uhr 

Anwesende Mitglieder des Ortsteilrates: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Abwesende Mitglieder des Ortsteilrates: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Sitzungsleiter/in: Herr Spang 

Schriftführer/in: Frau Angermann 

 

 

Tagesordnung: 

 

 I. Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1. Eröffnung durch den Ortsteilbürgermeister  

   

 2. Änderungen zur Tagesordnung  

   

 3. Genehmigung der Niederschrift aus der Sitzung 

vom12.05.2015 

 

   

 4. Einwohnerfragestunde  

   

 5. Ortsteilbezogene Themen  

   

 5.1. Vorschlag für eine Fläche zur Entstehung eines "Bürger-

waldes" 

 

   

 6. Informationen  
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 I. Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1. Eröffnung durch den Ortsteilbürgermeister  

   

Ortsteilbürgermeister Herr Spang eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungs- und fristge-

rechte Ladung der Mitglieder des Ortsteilrates sowie die Beschlussfähigkeit fest. 

 

 

 2. Änderungen zur Tagesordnung  

   

Die Tagesordnung ist mit der Einladung bekannt gegeben worden. Anträge auf Änderung 

werden nicht gestellt. Die Tagesordnung wird einstimmig bestätigt. Es wird nach dieser 

verfahren. 

 

 

 3. Genehmigung der Niederschrift aus der Sitzung 

vom12.05.2015 

 

   

Die Niederschrift ist vor der Sitzung per mail versandt worden. Anträge auf Änderung wer-

den nicht gestellt. Die Niederschrift wird bestätigt. 

 

bestätigt Ja 6  Nein keine  Enthaltung 1   

 

 

 4. Einwohnerfragestunde  

   

Weitere Einwohner sind zur Sitzung des Ortsteilrates nicht anwesend. 

Im Rahmen dieses Ortsteilrates bringt aber ein Mitglied des Gremiums seine Sorge zu Aus-

druck, dass auch in Mittelhausen Nadelbäume von einem Befall mit der Sitka- Fichtenlaus 

betroffen sind. nach den Veröffentlichungen im Amtsblatt und der Tagespresse sind Bäume 

mit starkem befall nicht mehr zu retten und müssen gefällt werden, auch um eine Ausbrei-

tung zu verhindern. Die Fällgenehmigung muss in jedem Fall eingeholt werden, wird aber 

zurzeit unkompliziert erteilt. Der Ortsteilrat bittet um weitere Veröffentlichungen, even-

tuell auch Aushang in den Ortsteilen, zur Information der Bürger. 

 

 

 5. Ortsteilbezogene Themen  

   

5.1. Vorschlag für eine Fläche zur Entstehung eines "Bürger-

waldes" 

 

   

Die Idee zur Anlage eines "Bürgerwäldchens" geht auf die Anregung eines Stadtführers zu-

rück. Im Rahmen einer Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Umweltwurde 

festgelegt, diese Anfrage auch an die Ortsteile zu richten, ob im jeweiligen Ortsteil Flächen 



© Stadt Erfurt Niederschrift der Sitzung des Ortsteilrates Mittelhausen vom 09.06.2015 Seite 3 von 3 
 

für diese Anliegen zur Verfügung stünden. Im Ergebnis der Aussprache zu diesem Thema 

muss festgestellt werden, dass es keine konkreten Vorschläge gibt. Zu prüfen wäre aus 

Sicht des Ortsteilrates, ob eventuell Flächen an der Autobahn, z.B. das sog. "Fuchsloch", für 

einen solchen Zweck geeignet wären. 

 

 

 6. Informationen  

   

Das Festwochenende zum Jubiläum der Freiwilligen Feuerwehr, des Feuerwehrvereins und 

der Jugendfeuerwehr wird als sehr gelungen eingeschätzt. Den Organisatoren wird ein 

ausdrückliches Dankeschön ausgesprochen, haben sie doch mit diesem Fest einen Höhe-

punkt im kulturellen Leben des Ortsteiles beigetragen. Allerdings hätte die Anteilnahme 

der Bevölkerung beim Umzug durch den Ort etwas besser sein können. Über 400 Fotos sind 

bei diesem Fest gemacht worden- angeregt wird eine öffentliche Vorführung als Nachbe-

reitung des Festes. 

 

Herr Spang berichtet, dass durch das zuständige Fachamt die Genehmigung zur Aufstel-

lung zweier Masten am Feuerwehrgeräteahaus erteilt wurde mit der Auflage, die Stellplät-

ze auf einem Plan einzuzeichnen. 

 

Es wird berichtet, dass in letzter Zeit wieder die Geruchsbelästigungen zugenommen ha-

ben( Güllebehälter). 

 

 

  

 

 

 

gez. Spang gez. Angermann 

Ortsteilbürgermeister Schriftführerin 
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